

令和6年度 第1回物作り教室



「フラワーアレンジメント～竹を使ってお花を生けましょう～」

今年度も、弥富9区 齊藤洋子様にご講師をしていただき、「物作り教室」を開催しています。

第1回目は、6月21日(金)に行い、竹を使ってフラワーアレンジメントをしました。はじめに、竹の筒に入れるオアシスを切っていました。竹の筒からはみ出ないように、そして小さくなり過ぎないように、ちょうど良い大きさに切っていくのは、簡単なようではなかなか難しく…大きさをしながら皆さん慎重に切られていました。

できあがったオアシスにしっかり水を浸した後、先生が用意して下さった花(菊、カスミ草、デンファレ蘭、ニゲラ、オトギリソウ、コリウスなど)の中から好きな花を選び、早速フラワーアレンジメントを楽しみました。皆さんバランスを見ながら、「これはどこに生けようか。」とお隣同士で相談しながら、生けられる方もおられました。生け終わった後は、先生に最終チェックをしていただき、更にステキな作品ができあがりました。同じ花を選ばれても、アレンジの仕方で違った作品ができあがるので、皆さんそれぞれできあがった作品を見て、「こういう生け方もええね。」など、お互いに品評し合う姿も見られました。

最後に記念撮影を行い、大変満足された様子で、「玄関に飾ったらステキやね。」と、できあがった作品を大事に持って帰られていました。



次回の物作り教室も
是非ご参加ください♪

